

SERVICIO BAJO LA LUPA

Un año de desafíos para el transporte

El Subsecretario de Transporte municipal reconoció los inconvenientes que padece el sector tras la quita de los subsidios nacionales, aunque se muestra optimista de cara a un 2025 con más estabilidad económica.

Al subsecretario de Transporte municipal, Lisandro Rueda se refirió a la situación del sector que no atravesó en este 2024 un buen momento, tanto a nivel local como nacional.

"Bueno, parece que el transporte público ha tenido dificultades debido a la crisis económica y la recesión, lo que ha llevado a una disminución de pasajeros y aumento de costos. La situación se mantiene estable por el momento gracias al precio del combustible y la importación de material rodante. En cuanto a los subsidios y pasajes gratuitos, las gratuidades están garantizadas para estudiantes y personas mayores, pero con algunas limitaciones en el número de viajes diarios y mensuales", expresó el joven funcionario, en contacto con **EL LIBERTADOR**.

Asimismo, Rueda se refirió a la situación de modos alternativos de circulación, ya aprobados por el Concejo Deliberante.

"Respecto a las motocargas y tricargos, aún no hay novedades, ya que se trata de una opción más orientada al turismo y se está trabajando en la reglamentación de esta modalidad de transporte, considerando los requisitos necesarios como la revisión técnica, seguros y licencias profesionales. Es importante seguir atentos a las actualizaciones y cambios en la regulación del transporte público para adaptarse a las circunstancias económicas y sociales", añadió.

CONTEXTO

Tras el último aumento del boleto urbano de pasajeros en la ciudad, que llevó el costo a 1.290 pesos, se evidenció una significativa disminución en el uso del servicio público.

Esta situación provocó un estricto control por parte de los inspectores en las unidades urbanas que circulan por la Capital, particularmente en lo que respecta al uso de la tarjeta Sube.

En las últimas semanas, se recibieron diversas quejas de usuarios que utilizan habitualmente el servicio. Muchos de ellos relataron experiencias incómodas, como ser invitados a descender de las unidades por no cumplir con los requisitos establecidos, como la actualización necesaria del beneficio correspondiente en sus tarjetas.

En una reciente declaración, las autoridades informaron en relación a la política de pasajes gratuitos para estudiantes y jubilados, que esta situación generó quejas en fechas recientes.

Actualmente, se mantiene la cantidad de 60 pasajes diarios para estudiantes y 70 para jubilados, pero se estableció un límite de dos pasajes por día para cada usuario. Aquellos con discapacidad, que suelen viajar con un acompañante, podrán acceder a cuatro pasajes diarios, lo que busca ordenar su uso.



BARAJAR Y DAR DE NUEVO. La motosierra de Milei también atravesó la movilidad.

HACIENDA PROVINCIAL

Dieron a conocer el cronograma del plus y presentan la Canasta Navideña

El gobernador, Gustavo Valdés dio a conocer el cronograma de pago, correspondiente a diciembre, del Adicional Remunerativo Mensual (Plus Unificado) de 55 mil pesos por agente, activo, jubilado y pensionado de la administración pública provincial. Valdés informó que la liquidación se ejecutará entre este martes 3 y el próximo viernes 6.

En el primer día -martes 3- de pago, cobrarán aquellos agentes (activos, jubilados y pensionados) con números de Documento Nacional de Identidad (DNI) terminados en 0, 1, 2 y 3. El segundo tramo se abonará el miércoles 4, jornada en la que percibirán



EXPECTATIVA. Consumidores atentos por los precios que habrá en las fiestas.

aquellos con DNI finalizados en números 4 y 5.

El cronograma continuará el jueves 5, para los agentes con terminaciones en 6 y 7. El pago finalizará

el viernes 6, día que cobrarán los agentes con documentos terminados en 8 y 9. Para liquidar el beneficio del Adicional Remunerativo Mensual (Plus Unificado) de 55 mil pesos por agente, la Provincia inyectó otros 4.688 millones de pesos.

Asimismo, se tiene previsto que en la jornada de hoy el Gobierno de Corrientes lance la tradicional promoción oficial de la Canasta Navideña 2024. El anuncio estará a cargo del ministro de Hacienda y Finanzas, Marcelo Rivas Piasentini, en el Salón de Acuerdos General José de San Martín del Ministerio de Hacienda.

TARIFARIA 2025

Escasa participación en la audiencia pública del Concejo



El Concejo Deliberante capitalino, presidido por Marcos Amarilla, realizó la audiencia pública correspondiente a la ordenanza Tarifaria para el ejercicio fiscal 2025. Este espacio de participación ciudadana se desarrolló en el recinto de sesiones con la presencia de 15 ediles. Participó uno de los tres oradores inscriptos. Se trató de Christian Abellan, quien representó a la Defensoría de los Vecinos, y tal como lo contempla la Ordenanza N° 5.345, contó con un total de 10 minutos para expresar sus consideraciones acerca del proyecto convocante. El proyecto continuará siendo analizado en las comisiones de Hacienda y Legislación, las cuales tienen a su cargo el tratamiento del expediente.